## BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

## **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

SprecherInnen: Daniela Stelzer, Alexander Ott

24.11.2019

Initiative: Anna Hanusch

Betreff: Marktstände für Nymphenburg Süd und den Reimarplatz

## Der BA 9 möge beschließen:

Die Stadtverwaltung prüft im Benehmen mit den Markthallen München und dem Bayerischen Landesverband der Marktkaufleute und Schausteller e.V. die Etablierung von Märkten oder Marktständen in den beiden Gebieten.

## Begründung:

Im Gebiet Nymphenburg Süd ist die Lebensmittelversorgung gegeben, aber es gibt außer einem Imbiss im Supermarkt keine weiteren Essensangebote. Vom Treff Mosaik, Schule und Tagesheim wurde angeregt die Aufstellung von Food-Trucks oder einem traditionellen Imbisswagen zumindest an einem oder zwei Wochentagen anzuregen.

Am Reimarplatz gibt es dagegen am Westfriedhof mehrere Lokale, aber keine wohnortnahe Lebensmittel-Nahversorgung. Ein Obst- und Gemüsestand befindet sich Richtung U-Bahn-Gern. Gerade rund um den Reimarplatz leben viele ältere Menschen für die der Weg selbst zur U-Bahn oder weiter schon relativ mühevoll ist. Durch den Werkswohnungsbau der SWM und den geplanten Neubau der Gewofag am Reimarplatz wird sich die Nachfrage und mögliche Kundschaft weiter vergrößern und leider konnte bisher kein fester neuer Ladenstandort gefunden werden. Wir bitten hier um Prüfung ob weitere Obst- und Gemüsestände oder im optimalen Fall ein Markttag mit mehreren Lebensmittelständen im Umfeld möglich ist.